
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
☆年 頭 の ご あ い さ つ 
 

理 事 長  中 村 勝 則 

 新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、ご家族とともに、明るい希望に満ちた新年を

迎えられたことと心からお喜び申し上げます。 

 また、日頃から当センターの事業運営に対し、格別なご理解とご協力を賜り 

厚く御礼申し上げます。 

さて、昨年はセンター史上初めて全国シルバー人材センター協会より「優良センター」とし

て表彰されました。全国に 1,341あるセンターのうち、今回 14のセンターが表彰されました。 

 これも、会員さんのご努力の賜物であり同時に会員さんを陰に陽に支えてこられた職員さん

の成果であります。この場を借りて感謝申し上げます。今後も新しい仲間を増やし、更なる歴

史を築いて参りたいと思いますので引き続きのご支援・ご協力をお願いいたします。 

 この様な中、「事業実績」につきましては、前年と比較しまして約 1千万円程度上回っている

状況であり、このまま続くと 5年連続の 3億円の大台をクリアできるのではないかと思われま

す。この間の会員・役職員の皆様のご活躍に感謝いたします。 

当センターの順調な運営は、会員皆様の地道に一生懸命に頑張っている仕事ぶりが、市民・

市役所・企業などから厚い信頼とご評価をいただいている結果であります。 

 新しい年を迎え、本年も引き続き「親切で丁寧なシルバーパワー」を基本に「お客様に愛さ

れるシルバー人材センター」として進んで参りますので会員の皆様の更なるご支援ご協力をお

願い致します。 

結びに、会員の皆様には健康管理と安全就業に十分に留意され、益々ご活躍されますことを 

心から祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 
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霧氷(撮影地:恵庭市漁太) 



恵 庭 市 長 原 田  裕  様 

 恵庭市シルバー人材センター会員の皆様、新年あけましておめでとうござ

います。 

 皆様におかれましては、健やかで清々しい新年をお迎えのことと、心から

お慶び申し上げます。 

 さて、昨年恵庭市では「西島松 5遺跡」から見つかった出土品が国の重要

文化財の指定を受けました。この出土品の数々は大変重要な考古資料として

高く評価されたところであります。 

 雇用情勢に目を向けますと、恵庭・千歳管内の有効求人倍率は令和 6年 10月現在、11ヶ月

連続で 1倍を切る水準で推移している情勢であり、引き続き物価高騰などが雇用に与える影響

に留意する必要があります。 

 こうした中、シルバー人材センターにおかれましては、働く意欲のある高齢者の活躍の場を

確保し、会員の皆様が長年培った知識や経験、技能を生かしながら多方面でご活躍されている

ことは誠に喜ばしい事であります。 

 市といたしましても、地域貢献をはじめ、地元企業を支える担い手として重要な役割を果た

す貴センターの活動を今後も支援して参りたいと考えております。 

 貴センターは、昭和 57年に設立以来、約 600人の会員を有する大きな組織であり、自主・自

立、共働・共助の精神で新たな事業の開拓にもご努力されております。 

 引き続き、地域に密着し、会員の皆様がご活躍されることを期待しております。 

 終わりに『恵庭市シルバー人材センター』の益々のご発展、並びに会員皆様のご健勝とご多

幸を心からご祈念申し上げ、年頭の挨拶といたします。 

 

 

互助会会長(副理事長) 久 保 田 克 己 

 会員の皆様新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、

健やかで清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

 皆様には、日頃から互助会活動にご協力ご支援を賜り心より感謝とお礼を申 

し上げます。新型コロナウイルスも落ち着き、5類感染症に緩和され二年目を 

迎え日常生活を取り戻しつつありますが、まだまだ油断できない状況でありま 

す。『手洗い・うがい』等日常生活のルーティンとして実施していただきたい 

と思います。 

 互助会活動としては『ブルーベリー摘み取り体験』・『第 6回生き活きセンターまつりの協賛』・ 

『秋の日帰り研修旅行』等の実施、年末には『会員親睦交流会』の実施で 130名の会員にご参加 

いただき大いに絆をつないでいただいたものと思います。本年も一人でも多くの会員が互助会 

に入会していただき活動を皆さんで前進させましょう、よろしくお願い致します。 

 また日頃から、センター事業活動に対し『自主・自立、共働・共助』の精神に基づき事業の推 

進及び地域社会貢献にご協力を頂きありがとうございます。本年も会員の皆様健康管理に十分 

留意されて、日常就業においては安全作業で災害『ゼロ』を目標に頑張りましょう。 

最後になりますが、皆様にとりまして令和 7 年が最良の年になりますようご祈念申し上げ新

年のご挨拶とさせていただきます。 
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本 年 も  親 切 ・ 丁 寧 ・ いい仕 事 
 



☆新 年 に 寄 せ て (受付順に掲載、敬称略) 

 

 

 恵庭地区 山 﨑 孝 明 

 新年あけましておめでとうございます。心中より会員各位のご健康を祈念

申し上げます。 

 さて、昨年十月に実施された生き活きセンターまつりは天候にも恵まれ多

数の来場者で賑わい終始盛況のうちに実施されました。 

 私は草刈班の永友班長らと焼きそばの調理を担当しました。材料はそのあ

たりのお祭りで販売されている焼きそばとは違い、多種の野菜と豚肉をふん

だんに使った贅沢なレシピで、すごく美味しそうに出来ました。 

 数時間かけて 200食分を作り終えた後、美味しいとの声と全食完売したとの報告を聞きほっ

としました。また同時に、多くの会員の力を結集して開催することが出来たセンターの大イベ

ントの一翼を微力ながら担うことが出来たという達成感を覚えました。 

 

 

 

柏 地 区 細 川 俊 昭  
 

 あけましておめでとうございます。 

 年が明け、早いもので私もシルバー会員に登録し派遣として採用してい

ただき半年を過ぎようとしています。サラリーマン人生を卒業し今がひと

つの人生の節目と思い日々過ごしております。 

 振り返ると私は 38年間道外企業の子会社の一員として働き退任後は顧問

として 5年間札幌の企業で働きました。現役時代はあわただしい毎日でし

たが自分の信念をもって会社人生を歩むことが出来たことには感謝してお

ります。 

 今も派遣として勤めていますが状況に応じ責任者への連絡、相談、報告や日々の安全作業、5S

の徹底など行っております。これからもまだまだ働くことが出来れば良いなと思っています。 

 最後に、今年も一年間健康で充実した生活を過ごしたいと思っています。 

 会員の皆様、ご家族様も健康で過ごすことが出来ますよう願っております。 

 

 

 

                         島松地区 奥 村 佐 登 志 

 さあ今年は何事も前向きな気持ちで考えてみたい･･･と、前日(12 月 31 日

22:30から１月元旦 8:00まで)の嶋松神社総代の役務を終えて帰宅した。 

 トイレに入り何気なく横の壁を見ると、いつも見ているはずの色紙が目に

とまった。何も考えずに見ていたものが、急に頭の中で回り始めた･･･。 

 『長寿の心得(人生は山坂多い旅の道)』の色紙であった。その中には還暦

から百寿までの言葉が記されていた。 

参考までに ｢還暦｣60 歳でお迎えの来た時は只今留守と云え ｢古希｣70 歳

でお迎えの来た時はまだまだ早いと云え ｢喜寿｣77 歳でお迎えの来た時はせくな老楽はこれか

らよと云え ｢傘寿｣80 歳でお迎えの来た時はなんのまだまだ役に立つと云え と書かれていた。 

 5 年前に 95 歳で亡くなった親父が掛けたものであったが、この年齢になってもまだまだ教え

を乞うことがあるんだなと思い、日々研鑽に努めていきたいと思います。 
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焼きそば作りを担当して 

人 生 の 節 目 

新 年 を 迎 え て(独り言) 



 

恵み野地区 沖 野 玲 子 
 

2025年の幕開け 皆様、あけましておめでとうございます。 

過ぎ去った 2024年、皆様はどのように過ごされたでしょうか。私にとって

は、とても有意義な一年でした。 

私は 2016年 5月シルバーに入会、翌年からハスカップやブルーベリーの一

般開放日の受付に従事、3年後からは摘み取りや剪定も教えて頂きました。 

自然の中での作業はストレス発散になります。春は鶯の声に聞き惚れ、夏は

たわわに実ったハスカップやブルーベリーをチョット失礼して口に放り込む

（これってナイショです）。自然っていいな～と実感します。 

昨年は喫茶「令」の運営にも参加。この仕事を通して、会員さんとの輪は飛躍的に広がりま

した。喫茶での会話はとっても楽しい！シルバーに知人の少ない方、一度 喫茶「令」にご来店

下さい。顔見知りが増える事、請け合いです。少し勇気を出して行動し、楽しいシルバー、楽

しいシニア生活を送りませんか！ 

 

 

 

和光地区 桶 野 哲 也 

 私は一昨年(2023年)の 4月に恵庭市シルバー人材センターに入会しました。 

 入会にきっかけは妻の一言でした。｢シルバー人材センターに登録してみた

ら｣から現在に至っております。 

 入会した 5月には恵庭駅の西口と東口の駐輪場の管理の仕事に従事しまし

た。その年の 8月からは恵庭市役所廃棄物管理課に派遣職員として仕事に従事

しています。仕事の内容としては不法投棄のパトロール・ボランテｨア袋の回

収・散乱ゴミの回収・古着の回収・小型家電の回収などを行っています。4月

から 11月までは 2名体制で、12月から 3月までは 1名体制で仕事に従事しています。これか

らもシルバー人材センターの事務局の方々並びに会員の皆様にご迷惑をかけないように仕事を

続けていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

若草地区 林  茂 男 

 会館管理人として通算 10年勤務しています。いろいろな趣味等のサークル

活動で会館を利用されるお客様の中で、80歳代で通う方の多くが明るく生き

生きとしていて、趣味が生き甲斐の一つでないかと羨ましく思うことがあり

ます。 

 今年もお客様に気持ち良く会館を利用していただくため不愉快な思いをさ

せることのないように心がけていきたいと思います。 

 私は趣味多彩ですが、すべて中途半端で特にこれといったものはありません。

趣味の自己目標を持っていれば継続と満足ができるものになるのでないかと思っています。 

 私も後期高齢者となり、体力と気力の減退防止に努め、今年も仲間と和気あいあいと趣味に

励みたいと思います。 
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楽しいシルバー  楽しいシニア 

私 の 歩 み 

「 趣  味 」に つ い て 



☆奉仕作業へのご協力ありがとうございました ＜参加者氏名は五十音順、敬称略＞ 

 

 

 

 
 
◎｢春秋のグリーンベルト清掃奉仕作業｣総勢 55名参加(前年度対比 +1名)［敬称略］ 

 

 

◎｢恵庭駅東口ふれあい花壇整備奉仕作業」 総勢 36名参加(前年度対比 -1名)［敬称略］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤 坂 健 一 岡 本 和 人 川 本 勝 彦 柴 田 勝 也 丹 田 厚 一 野 口 耕 作 村 田 泰 治 山 下 義 晴 

浅 井 浩 男 奥 村 正 幸 久保田克己 柴 田 幸 雄 堤  勝 美 平 原 芳 夫 村 山 武 志 山 下 正 美 

石 川 久 雄 掛 水  博 熊 本 純 子 須 田 敏 彦 坪 田 一 徳 福 田 良 夫 矢 島 三 広 山 中  勝 

井 波  薫 風 間 光 明 小 玉  進 高 橋 邦 男 坪 田 和 一 堀 田 嘉 彦 谷 木 英 浩 横井美樹男 

井 上  隆 勝 又 正 夫 小手川順蔵 舘 岡 吉 高 出 倉 勝 次 水 尾 国 夫 柳 谷 和 則 渡 部 康 彦 

大 竹 忠 雄 加 藤 則 子 齋 藤  建 田 中 義 範 永 友 久 夫 三 谷 一 正 山 口 達 雄 渡 辺 洋 一 

大 森 茂 穂 

 

嘉 屋 重 男 佐々木耕治 谷 川 厚 子 中 村 省 三 宮 下 道 男 山 崎 孝 明  

赤 坂 健 一 葛 西 陽 子 久保田克己 菅原八惠子 谷 川 厚 子 平 原 芳 夫 村 田 泰 治 渡 部 榮 子 

井 上  隆 川 本 勝 彦 齋 藤  建 菅 原 光 生 坪 田 一 徳 船 瀬 智 慧 矢 島 三 広  

江花紀美代 北橋多恵子 佐々木耕治 菅 原 正 道 遠 山 律 子 細川扶久子 山 下 義 晴  

岡 本 和 人 桐澤よし子 佐 藤 重 弘 高 橋 邦 男 富樫アイ子 南 富己子 山 田  悟  

桶 野 哲 也 工 藤 福 逸 清 水 浩 子 田中みち子 野 口 耕 作 宮 下 道 男 山 中  勝  
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「ボランティア活動の推進」センターの目的である地域貢献として、グリーンベルトの 
清掃活動・恵庭駅東口ふれあい花壇の整備・交通安全街頭啓発等に、より多くの会員の 
参加を呼びかけながら実施します。～｢令和 6年度事業計画｣より抜粋～ 



 

☆冬型事故の発生を防止しましょう 

本格的な降雪期、屋根からの落下･落雪、路面凍結でのスリップによる転倒事故や交通事故な

ど多発の季節。確実な安全対策を講じて冬型事故を防止しましょう。 

 

☆地区連絡会議開催のお知らせ 

会議日程は右の表(➝)のとおりです。 

この集いは各地区会員の皆様と事務局

(中村理事長、久保田副理事長、水内事務

局長、藤川課長ほか)によるセンター事業

発展のための大切な意見交換の場です。 

会議の後は親睦を深めるための懇談会

等も予定されています。所属の班長さん

に参・不参の集約をお願いしています。 

会員の皆さんは是非とも参加いただきますようお願いします。 
 
☆｢指定職種｣就業希望者募集のお知らせ 

｢就業の基準に関する要綱｣に定める公共施設管理の就業希望者を募集します。 

この募集は令和 7年度の補充要員選考を行うためのものです。就業を希望される方は｢施設｣ 

を特定してご連絡ください。なお、7年度当該業務を受注できなかった時は中止となります。 

1.応 募 資 格:77歳未満の会員(会館管理は、研修後に受付システムのパソコン操作ができる方) 

2.就 労 期 間:77歳に達するまで最大 7年間 

3.就 業 開 始:令和 7年 4月から ＊ 寿町会館は就業開始が早まることがあります。 

4.募集締切 日:1月 31日(金) 15時 ＊ 寿町会館は 1月 20日(月) 15時。 

5.応募･職務内容など詳細についての照会先:事務局⁄吉田コーディネーター 

6.応 募 方 法：１人１施設のみ 

7.選 定 方 法：2月 4日(火)10時から当センター会議室にて抽選会を実施致します。 

欠席は辞退とみなします。また、抽選会に出席される方は代理でも構いませんので、その

旨事務局へお知らせください。 

8.その他：就業が決定された方について、就業場所によっては接遇研修会等や就業開始前に就業 

場所での研修(引継ぎ等)があります。その場合の配分金は支給されません。 

9.募集施設一覧表 

 

◎よくある質問:｢指定職種｣ってなに？(回答)｢就業の基準に関する要綱｣では、就業希望が集中

する職種を｢指定職種｣としています。仕事の分かち合いの精神に立ち多くの会員が公平に就業

機会を確保するため就労期間等の制限を設けています。今回の就業希望者募集は、本年 3月末で

就業期間満了や制限年齢に達する等から欠員となることが見込まれるポストを補充するための

定期的な募集です。なお、就業期間が終了した制限年齢未満会員は、1年間を経過した時再度応

募できます。また、｢就業の基準に関する要綱｣に定める職種以外はすべて｢一般職種｣であり、就

業期間や年齢制限等の定めはありません。 

月  日 地  区 時  刻 会    場 

1/15(水) 島 松 11:00～ 島松市民センター 

1/22(水) 恵み野 11:00～ 恵み野会館 

1/28(火) 若 草 10:00～ 柏 陽 会 館 

1/29(水)  柏 11:00～ 大 町 会 館 

未 定 恵 庭   

2/6(木) 和 光 11:00～ 和 光 会 館 

NO 就業場所 業務内容 人員 NO 就業場所 業務内容 人員 

1 桜 町 会 館 施設管理 男 2 5 島松公民館 施設管理 男 1 

2 和 光 会 館 々 男 2 6 恵庭市役所日直 々 男 1 

3 柏 陽 会 館 々 男 1 7 福住運動広場 々 男 1 

 4 東恵庭会館 

 

々 男 1 8 ＊ 寿 町 会 館 々 男 1 

 

安全衛生だより 

だより 
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重要です！ 

☆『この人に聞く』＜昨年 5月の定時総会で監事に選任された 平形俊一氏 の登場です＞ 

◆就任のあいさつ、抱負などは？ 

◇監査を担当することになりました。誠心誠意努めさせていただきます。 

◆出生地はどちら、何時頃から恵庭にお住まいですか？ 

◇昭和 22年勇払郡安平町で生まれ、結婚を期に妻が居住していた恵庭に 

 昭和 48年から住んでいます。 

◆ご兄弟は何人、幼少時代の思い出は？ 

◇三人兄弟の長男です。幼少時代は裏山でチャンバラと陣取り合戦をして 

遊んでいました。 

◆趣味や得意なスポーツは？・最も得意とするところは？ 

◇小学校 4年生から卓球をしています。最近では絵画の鑑賞とスポーツ観戦、特にテレビでの 

大相撲観戦を楽しんでいます。 

◆食べ物の好き嫌いは、お酒は？ 

◇好き嫌いは特にありません。近年は季節の果実を食しています。お酒は 15年前までは浴びる 

ほど飲んでいましたが、大病してからは飲んでいません。 

◆これまでの人生で最も感動したことは？ 

◇日高の山中で 6ｋｍの放水トンネルを施工しシールドマシンが最後の側壁を突き破って貫通 

した瞬間感涙した。 

◆恵庭市シルバー人材センターはどんなところ？ 

◇会員の皆様が活き活きして健康で仕事をしているところです。 

◆これからの時代に期待するところは？ 

◇国民が最低限の生活ができるよう細やかな配慮ができる若手の国会議員が増えること。 

◆座右の銘や好きな言葉は？ 

◇無倦(倦
う

むことなかれ) 
 
☆[就業報告書]の提出について＜会員の皆様へ事務局よりお願い＞ 

 毎月、月初までに提出いただいている報告書ですが、１月については取りまとめの都合上、 

１月７日(火)正午までに提出されるようよろしくお願いします。 
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☆令和 6 年(昨年)の当センターを顧みて 

①地区連絡会議地区開催はコロナ禍で 3年間休止、4年振りに開催 (1月) 

②高齢者配食サービス事業受託終了、23年の歴史に幕 (3月) 

③事務局長交代(林 和彦氏から水内 誠氏へ) (4月) 

④定時総会を経て新執行体制スタート (5月) 

⑤女性部会解散を決議、結成から 16年の歴史に幕 (5月) 

⑥全国ＳＣ事業協会定時総会で［優良センター］として受賞 (6月) 

⑦センター事務室に冷暖房設備導入・稼働 (7月) 

⑧｢第 6回生き活きセンターまつり｣は盛況のうちに終了 (10月) 

⑨センター窓口感染防止隔離シート除去 (11月) 

⑩｢互助会会員親睦交流会｣は盛況のうちに終了 (12月) 

⑪｢6年度事業実績｣は順調に推移、｢事故発生｣も例年比減少 (4～12月) 

会員１人入会紹介キャンペーン実施中 

｢会員ご紹介カード｣を活用して貴方のご近所の知人･友人に是非ともご紹介ください。 
新規会員をご紹介いただきその方が入会された場合粗品(500円クオカード)を進呈。 

(｢会員ご紹介カード｣がない方は事務局まで) 

 

 



1  月  の  主  要  行  事 

 

☆表紙の写真＜｢霧氷｣ 撮影地：恵庭市漁太 撮影者：柏地区 島 貫 隆 会員＞ 

 本紙昨年 8月号で新年号の表紙写真の募集をしたが応募はありませんでした。そこで広報委 

員会で協議の結果、当センターの今年の年賀状に登場したこの美しい一枚の写真を本紙でも使 

わせていただくこととなりました。写真を提供された島貫会員に厚く感謝申し上げます。 

 

☆配分金振込日のお知らせ：12月分は 1月 20日(月) 
 

☆事業実績状況 

 (請負+派遣) 
 

☆会員登録状況 

   (人) 

 

 

 

 

 

 

 

日   時 項     目 対  象 場   所 

 6日(月) 

 

仕 事 始 め   

15日(水)11:00～13:30 島 松 地 区 連 絡 会 議 会   員 島松市民センター 

20日(月) 就 業 等 相 談 日 会   員 センター会議室 

21日(火)13:00～15:00 入 会 登 録 説 明 会 入会希望者 センター会議室 

22日(水)11:00～14:00 恵 み 野 地 区 連 絡 会 議 会   員 恵 み 野 会 館 

24日(金)10:00～ 第 3 四 半 期 監 査 事 務 局 センター会議室 

 

 

 

27日(月)13:30～ 広 報 委 員 会 広 報 委 員 センター会議室 

28日(火)10:00～12:00 若 草 地 区 連 絡 会 議 会   員 柏 陽 会 館 

29日(水)11:00～13:00 柏 地 区 連 絡 会 議 会   員 大 町 会 館 

30日(木)13:30～ 道法人団体課立ち入り検査 事 務 局 センター会議室 

 

 

 

6年11月実績 前年同月比 6年4～11月実績 前年同期比 

21,829千円 -0.1％ 229,297千円 +4.6％ 

区分 10月末 入会 退会 11月末 前年 11月末 目 標 
年度末 
624 

あと 33 
 
 

男性 423 2 4 421 444 

43 女性 167 3 0 170 163 

計 590 5 4  591 607 

この広報紙は地区長・班長さんのご協力で会員の皆さんに配布されています 

 

公益社団法人 恵庭市シルバー人材センター 〒061-1416恵庭市桜町 3丁目 8番 18号 
〔☎〕0123-34-0311  〔FAX〕0123-34-0142  〔HP〕https://webc.sjc.ne.jp/ 

*お願い：電話でのお問い合わせ・照会等は 8時 45分～17時 15分(土日･祝日を除く) 
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☆センター事務局職員の担当職務紹介 ＜随時掲載＞

・吉 田 和 俊(よしだかずとし)さん(業務課） ・出身地:佐賀県 

・趣味趣向等：たまに散歩、後は静かにしています 

・担当職務：草取り、農作業、畑起こし、施設管理、高齢者除雪、 

保育補助、会館管理、恵庭市広報誌 

・会員さん向け一言：シルバーとはいえ、かなりきつい仕事も多く、 

大変お世話になっております。この前、「シルバーで働いているおかげで、健康でいら 

れる」と聞いて感激しました。多くの方に働いて良かったと思ってもらえるように微 

力ながらコーディネートしていきたいと思っております。 

 


